

SALLE DES PROMOTIONS

Vaste salle avec galeries latérales et pouvant contenir au delà de 1,500 personnes.

C'est dans cet appartement que se fait la collation solennelle des diplômes, à la fin de chaque année académique. Là aussi ont lieu les réceptions officielles de l'Université. Le Prince de Galles, maintenant Edouard VII, y reçut les hommages du corps Universitaire en 1760. Ce fut à l'occasion de cette visite que Son Altesse Royale fonda un prix au Petit Séminaire de Québec, prix qui est actuellement à la disposition de la Faculté des Arts. C'est encore là que la Princesse Louise et le Marquis de Lorne furent reçus lors de leur visite officielle à l'Université.

Son Excellence M^{gr} Conroy, Délégué Apostolique au Canada, fut également l'objet d'une réception solennelle dans cette même salle, ainsi que Son Excellence l'abbé Dom Henri Smeulders, Commissaire Apostolique.

En 1896 réception solennelle de Lord Russell de Killowen.